

Chez le docteur

Nadine est malade. Depuis quelques jours, elle n'a pas bonne mine. Aujourd'hui, sa mère, madame Fatma, l'emmène chez le médecin. Le docteur observe Nadine. Il lui **tâte le pouls**.



- mais tu as le visage pale, dit-il en examinant la petite fille. Où as-tu mal ?
- Elle a mal à la tête et aux pieds, docteur, dit madame Fatma. Pendant la nuit, elle a un sommeil léger. Quand elle se réveille le matin, elle souffre et elle n'est pas en forme.

Le médecin pose **son stéthoscope** sur son bureau.



-Suis-moi, dit-il en montrant une bascule à la petite fille Nadine monte sur le plateau. « Dix-sept kilos deux cents » annonce le médecin. La dernière fois que je l'ai vue, elle pesait vingt kilos.

-Mon dieu ! dit la maman. Elle a beaucoup maigri.

-Ce n'est pas très grave, madame. Surveillez son alimentation. La petite doit manger un peu de tout et surtout des légumes ; Puis, s'adressant à Nadine, il dit « Pour être en bonne santé, il faut aussi pratiquer le sport. Tu dois être sportive, ma petite : un esprit sain dans un corps sain. »

Le médecin s'assoit à son bureau et rédige une ordonnance. Il la remet à la maman en disant : « ne vous inquiétez pas, madame, elle guérira bientôt. »